

**Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à  
l'occasion de l'inauguration des logements rénovés au sein de  
l'ancienne gendarmerie**

Rue du Centre, 93  
7730, Leers-Nord

Lundi 8 mai 2023, 17h00

Mesdames, Messieurs,

Cher.ère.s membres du Collège communal, du Conseil communal et du CPAS,

Madame la Directrice Générale,

Cher.ère.s membres du personnel communal,

Cher.ère.s ami.e.s,

Je ne saurais vous cacher la joie qui m'enivre d'inaugurer en ce jour ces trois nouveaux logements au cœur de notre entité qui vit toujours plus pour nos concitoyennes et nos concitoyens.

Notre ancienne gendarmerie de Leers-Nord forme l'un des jalons de notre histoire qu'il nous est possible, désormais, de mettre en valeur dans le cadre d'un projet profondément social et qui me tient à cœur puisque deux habitations seront dédiées à l'insertion sociale dont une adaptée aux Personnes à Mobilité Réduite, et une autre au transit pour les Estaimpusiennes et les Estaimpusiens qui en ont besoin.

L'accès au logement est l'un des jalons de la politique communal amorcée depuis de nombreuses années au sein de nos villages dans le but de toujours appuyer les moteurs de l'émancipation pour toutes et pour tous. C'est ainsi que ce bâtiment a pu faire l'objet, en 2013, d'une demande de subsides de la Région wallonne dans le cadre du Plan d'ancrage communal 2014-2016 afin de voir le jour grâce à un budget total de 600.000 € dont 232.500 € subsidiés.

Les murs rénovés qui nous entourent forment une nouvelle preuve des ambitions du Collège communal à ce que chacune et chacun puisse accéder à une vie digne en octroyant les moyens nécessaires à cette fin. Je reste donc fier de pouvoir présenter à vos côtés la conclusion de cette rénovation tournée vers la population et la solidarité.

Sur ces mots, qu'il me soit permis de remercier l'ensemble des personnes investies à la réalisation de ce projet. La société FAVIER à Pecq représentée par Vincent DUVIVIER et Sophie FAVIER et le bureau d'architectes ARCADUS représentés par Stéphane MEYRANT et Juliette CHANTRAINNE, ainsi que la société CPC (Coordination Prévention Consultance) de Mouscron et Gauthier CALLENS pour leur suivi concernant la mission de coordination Sécurité et Santé.

Mais également, nos services communaux qui ont prouvé une fois de plus leurs talents de menuiserie et de peinture sous la houlette de leur Responsable Julien DEMARQUE – ils finaliseront par ailleurs les abords de ces logements dans les prochaines semaines.

N'oublions pas notre Echevin des Travaux, Frédéric DI LORENZO, ainsi que celui des Logements publics, Quentin HUART, qui ont pu suivre l'évolution de ce chantier au nom du Collège communal, et l'ensemble du service urbanisme de notre administration communale pour leur dévouement à la réussite de ces travaux.

Enfin, merci à vous toutes et tous pour votre présence aujourd'hui et partageons ensemble le verre de la convivialité pour fêter dignement ce découpage de ruban officiel !